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分類 番号 担当

1
都市計画は進んでいるのか。コンパクトシティ化は。都市計画税の使い
方、税金の使い方について。

総合計画に乗って進んでいる。税金の使い方はそれぞれの計画に任
せている。市街化区域の税金が他の地域に使われてはいない。

〇 ① 長田共永 都市計画

2
新城市の将来のまちづくりをしっかりして欲しい。若者が流出しない市
政を議会で考えてほしい。

まちづくりの目標設定は諦めたら終わりなので、様々な目標に向かって
皆さんの意見をいただきたい。

○ ① 長田共永 まちづくり

3
市長報告会に出て感じたが、目標の設定をはっきり目に見えるような方
法をしっかりして欲しい。市街化区域の活性化も漠然としている。

市議会からも見える化についてしっかりと伝えていく。 〇 ① 長田共永 都市計画

4
総合計画に市民がわくわくするようなものが見えてこない。これからの
新城市は開かれた議会としてどうするか。議会からの提案が少ない。市
民の望む開かれた議会になっていない。

市民が参加して行ける様な相互理解が必要。議会から市長に投げかけ
ていく。

● ① 長田共永
総合計画
議会改革

5
新城市はとても良いところだが、新城の良い所、レトロな新城を変えな
いで欲しい。駅舎も、情緒がある山や川が豊かで関東地方よりも本当
にいいところ。

より良い新城市を作っていきたい。 〇 ② 長田共永 まちづくり

6
新城市のまちづくりは。若者対策や観光の対応は。観光地の桜淵の桜
には、桜の木に対する措置はしているか。駅前の桜はなぜ切られたの
か。観光協会の前向きな計画はあるのか。

人が集まるまちづくりは、議会からも前向きに考慮している。桜淵の桜
については施肥等の予算と事業の実施をしている。桜守の活動を少な
いながら民間からも協力体制を作りたい。駅前の桜については地元の
区長さんたちの意見の集約的な意見から伐採が決まった。行政が一方
的に計画したものではない。

〇 ①
長田共永

カークランド陽子
まちづくり

令和６年度議会報告会（意見交換会）における発言内容報告書
開催地区：新城  地区

開催日時：令和６年１０月３０日（水）　午後７時００分　～　午後８時３０分

開催場所：勤労青少年ホーム

担当議員：６名　（氏名：鈴木達雄、滝川健司、長田共永、山口洋一、山田辰也、カークランド陽子）
山田辰也

参加人数：男性１５名、女性０名　計１５名

№ 市民の発言内容 議会（議員）の発言内容

       分類 : ●議会に関するもの　○市政に関するもの      対応 : ①回答（処理）済　②聞き置いた事項（含む情報提供）

ｷｰﾜｰﾄﾞ
対　応



分類 番号 担当

7
オガールの視察内容が、行政に反映されているか。サテライトオフィス
等の民間の力を作ることは、計画、立案、予算化がつながっているか。
また、結果を市民に周知して欲しい。

民間の力を入れて、他市の例を参考に行政と共により良い施策が有れ
ば取り入れたい。予算がかからないような施策を進めたい。

●〇 ①
鈴木達雄
山口洋一

委員会行政視察

8
スマートインターチェンジの推移と計画は。長期の計画20年が経つが
やる気は。

スマートインターチェンジは9月の半ばに入札が始まり地元への説明が
始まる。令和8年には開始したい。

〇 ① 山口洋一 スマートインター

9
新城駅前のトイレについて施設の外から見えない様にする改善や計画
は。長篠駅の建て直しについて新聞で見たが建設はどこがするのか。

指摘どおりトイレについては思いやりエレベーターの時も話題に上がっ
た。協議会からの声に応える計画は現在ない。駅舎のトイレは行政の
建設になる。前向きな検討をしたい。

〇 ① 長田共永 駅舎の改善

10

水道料金についての検討に係る市民からの陳情が議会で不採択に
なったが、どのような考えか。市民に開かれた議会の現状は。議会改革
ユーチューブ利用のポリシー設定について、新城市議会の考える開か
れた市議会とは。

現状を県に対しても意見書を出している。水道審議会からの検討で
不採択になった。維持管理などで費用がかさむことは否めない。開
かれた議会としてこの報告会もその一つである。具体的な見える化
を検討している。他の議会では、報告会もないところもある。

〇 ①

滝川健司
山田辰也

カークランド陽子
鈴木達雄
長田共永

水道
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